

Burgenlandkreis als Gastgeber der Wirtschaftskonferenz – CeChemNet vertreten mit Fachvortrag und begleitender Ausstellung

Am 25. November 2009 lud der Burgenlandkreis zur siebenten Wirtschaftskonferenz. Unter dem Motto „Gesunder Landkreis mit Geschmack und Energie“ stellten sich vier im Landkreis aktive Netzwerke vor, darunter die Branchenvertreter aus Gesundheit, Logistik, Elektro sowie Chemie/Kunststoffe. Dr. Peter Schwarz, Vorsitzender der Geschäftsführung der ZSG Zeitzer Standortgesellschaft stellte die CeChemNet-Aktivitäten insbesondere im Bereich der nachhaltigen Standortentwicklung vor. Unter den Gästen war auch Ministerpräsident Böhmer, der betonte, dass mittelständische Unternehmen ihre Kräfte bündeln müssen. Für ein Land wie Sachsen-Anhalt sei dies besonders wichtig, hätten doch hier nur zehn Prozent aller Wirtschaftseinheiten mehr als 20 Mitarbeiter, so der Regierungschef.

CeChemNet war neben dem Redebeitrag von Herrn Dr. Schwarz im Rahmen einer konferenzbegleitenden Ausstellung vor Ort vertreten.



Fotos: isw GmbH